



Wakil Bupati Jember Buka Pelayanan KB Gratis HUT TNI Ke 78 dan Hari Kontrasepsi Sedunia di RS Baladhika Husada Jember

Siswandi - JEMBER.KWRI.OR.ID

Oct 3, 2023 - 13:11



JEMBER – Bertempat di Rumah Sakit Angkatan Darat (RSAD) Baladhika Husada Jember pada Selasa 03/10/2023 dilaksanakan pembukaan Kolaborasi Keluarga Berencana (KB) Nusantara dan Percepatan Penurunan Stunting Dalam rangka HUT TNI Ke 78 dan Hari Kontrasepsi Sedunia Tahun 2023. Di Aula Rumah Sakit tersebut.



Hadir dan membuka acara tersebut Wakil Bupati Jember MB Firjaun Barlamam, dan didampingi tamu undangan Wakil Kepala RS Baladhika Husada Jember Mayor Ckm Samto, Kasdim 0824/Jember Mayor Inf Herawady Karnawan, Wakil Ketua Tim Penggerak PKK Kabupaten Jember Ny, Firjaun Barlamam, Ketua Persit Kartika Chandra Kirana (Persit KCK) Cabang XXXVIII Kodim 0824/Jember Ny. Dista Rahmat Cahyo Dinarso bersama pengurusnya, Ketua Persit KCK Ranting RSAD Baladhika Husada Ny. Arif Puguh Santoso, Kepala DP3AKB Purwahjudi, Kadinkes Hendro Sulistijono serta pejabat terkait lainnya.

Dalam sambutannya Mayor Ckm Samto mewakili Kepala RS Baladhika Husada yang sedang dinas ke Jakarta, menyampaikan selamat datang kepada segenap tamu undangan dan terima kasih atas kepercayaannya RS Bladhika Husada Jember dijadikan sebagai tempat pelayanan pemasangan kontrasepsi gratis oleh DP3AKB dan Kodim 0824/Jember sekaligus dalam memperingati HUT TNI Ke 78 dan Hari Kontrasepsi Sedunia Tahun 2023.



Selanjutnya Wakil Bupati Jember MB Firjaun Barlamen dalam sambutannya menyampaikan diantaranya adanya 4 terlalu, sehingga harus dilakukan pemasyarakatan KB ini, diantaranya hamilo pada usia terlalu muda, hamil pada usia terlalu tua, hamil terlalu sering, hamil terlalu dekat jarannya dngan kehamilan sebelumnya, ini yang membahayakan kaum ibu.

Kemudian dalam pengendalian jumlah penduduk, perlunya KB ini kita dukung dan kita sukseskan, dan dengan pelayanan KB Gratis ini saya atas nama Pemerintah Kabupaten Jember menyampaikan terima kasih yang sebesar-besarnya.

Demikian halnya penanganan stunting atau tumbuh kembang anak, kita pemerintah Kabupaten Jember terus melakukan sinergi bersama berbagai pihak untuk melakukan percepatan penanganan, dalam menurunkan angka stunting di Kabupaten Jember, dengan suksesnya KB ini saya kira akan mampu menekan angka kematian Ibu (AKI), angka kematian bayi (AKB) dan stunting di Kabupaten Jember. Tegas Wakil Bupati Jember.



Dilanjutkan dengan pernyataan pembukaan pelayanan KB tersebut, dan peninjauan lokasi pelayanan diruang pelayanan yang sudah ada puluhan pendaftar sedang mengantri, dari beberapa warga yang mendaftar.

Ada beberapa keluarga muda Anggi Wahyu Prasetya dari Desa Kaliwining Kecamatan Rambipuji Kabupaten Jember yang baru menikah 2 tahun memiliki seorang anak, dan ingin melakukan KB untuk mengatur jarak kelahiran apabila memiliki anak lagi, sehingga untuk jaga-jaga saja. Ungkap Anggi yang hadir bersama suaminya.

Dalam wawancaranya dengan awak media Wakil Bupati Jember MB Firjaun Barlaman menyampaikan, saya sangat berterima kasih kepada Rumah Sakit Baladhika Husada yang berkenan menjadi tempat pelayanan pemasangan kontrasepsi gratis ini, Pemerintah Daerah tentunya sangat mendukung pelayanan KB ini, dengan suksesnya KB ini tentunya akan berdampak pada pengendalian jumlah penduduk, kemudian peningkatan perekonomian, serta berkaitan erat dalam menekan angka AKB, AKI dan Stunting.

Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso yang sedianya menghadiri acara ini karena ada kegiatan dinas di Makorem 083/Bdj Malang sehingga diwakilkan kepada Kasdim Mayor Inf Herawady Karnawan, saat kami konfirmasi menyampaikan permohonan maaf atas ketidakhadirannya.



Terkait dengan kegiatan yang dilaksanakan ini saya sangat berterima kasih kepada Pemerintah Daerah Kabupaten Jember, yang telah mendukung pelaksanaan kolaborasi kita dengan DP3AKB dalam mensukseskan pengendalian jumlah penduduk melalui KB, sekaligus menekan angka AKI, AKB dan Stunting di Kabupaten Jember dalam, ini kita kemas dengan Bakti TNI dalam menymarakkan HUT TNI Ke 78 dan Hari Kontrasepsi Sedunia Tahun 2023.

Hal ini tentunya sebagai wujud kepedulian kita TNI terhadap pengendalian penduduk, percepatan penanganan AKI, AKB dan Stunting di Kabupaten Jember, sehingga kesehatan masyarakat mantap, perekonomian daerah meningkat, pertahanan wilayah menjadi kuat. Tegas Dandim 0824/Jember.
(Siswandi)